

Pertenece a las demarcaciones Alvaro Obregón, Iztapalapa y Coyoacán

Aunque reabrieron el Cutzamala aún falta agua en algunas colonias

Noel F. Alvarado,
Foto: Rogelio Tinoco

Aunque para el gobierno del Distrito Federal la falta de agua por las obras de mantenimiento en el sistema Cutzamala ha quedado resuelto desde ayer, en algunas unidades habitacionales y colonias de Alvaro Obregón, Iztapalapa y Coyoacán el problema aún persiste; por ello, decenas de familias se vieron en la necesidad de comprar tambos de hasta 200 litros para almacenar el líquido, a fin de poder preparar alimentos, lavar trastes y ropa, así como para el aseo personal.

El pasado domingo la Dirección General del Sistema de Aguas de la ciudad de México anunció que la problemática del corte del agua quedaría resuelta en un cien por ciento desde ayer.

Durante un recorrido y encuesta sobre la escasez del líquido por varias zonas de estas delegaciones, se logró conocer que es todavía evidente en algunas colonias al sur de la capital.

Tal es el caso de las 9 secciones de la CTM Culhuacán y la Colonia Presidentes Ejidales, donde el poco líquido que cae es insuficiente y algunos hogares no cuentan con una sola gota en las tuberías.

Lo contradictorio se presen-

ta en la parte de la Delegación Iztapalapa que colinda con Coyoacán, una de las demarcaciones más castigadas por el desabasto de agua, no sólo en esta Semana Santa sino prácticamente a lo largo del año, debido a que en esta ocasión el corte del suministro no fue tan grave como lo ha sido antes.

Colonias como Los Culhuacanes, Ejército de Oriente, Ejército Constitucionalista, todo este tiempo contaron con el vital líquido como nunca antes, aunque tomaron sus precauciones y muchas personas compraron tambos de hasta 200 litros del vital líquido.

A pesar de ello, en algunas colonias como Leyes de Reforma, San Miguel Teotongo, Buenavis-

ta, entre otras, continúan padeciendo la falta de agua. Mientras tanto en otras colonias que no sufrieron el corte, el servicio fue de

mala calidad, pues llegó sucia y maloliente.

Los habitantes de estas delegaciones confiaron en que el servicio

se regularice lo antes posible, ya que, aseguraron, es indispensable para cubrir sus necesidades antes que reinicie el periodo escolar.



Fecha 14.04.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 10
----------------------------	---	---------------------

